



Platicó con el rector de la Ibero

## Irá Álvarez Máynez a la Ibero para dialogar con estudiantes

**PILAR MANSILLA**

Jorge Álvarez Máynez, candidato a la presidencia de la República por Movimiento Ciudadano acudirá a la Universidad Iberoamericana para platicar con los estudiantes, después de que fue invitado por el rector de la institución educativa, Luis Arriaga Valenzuela.

“En el marco del actual proceso electoral, el doctor Luis Arriaga, Rector de la Ibero, extendió la invitación a Jorge Álvarez Máynez, de Movimiento Ciudadano, a dialogar con la comunidad universitaria”, anunció la universidad en sus redes sociales.

Álvarez Máynez en respuesta escribió: “ahí estaremos. Ahí estaremos: dialogando de frente con las y los universitarios”.

La Universidad Iberoamericana, en cada proceso electoral federal invita a los candidatos presidenciales para que dialoguen con los estudiantes sobre sus propuestas de campaña.

Hace casi seis años, invitaron a los candidatos presidenciales Margarita Zavala, Andrés Manuel López Obrador, Jaime Rodríguez Calderón y Ricardo Anaya.

En la elección de 2012, el ahora expresidente Enrique Peña Nieto acudió a la Universidad Iberoamericana, quien entre manifestaciones de apoyo y consignas en contra, surgió el movimiento \*YoSoyB2 donde se sumaron estudiantes de diversas instituciones públicas y privadas.

### TEPIF LE DA LUZ VERDE

La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPIF) dio luz verde al registro de Jorge Álvarez Máynez, como candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), luego de validar la improcedencia de la postulación de Indira Kempis Martínez a esa posición.

El TEPIF validó el registro del candidato de MC tras desechar la postulación de Indira Kempis Martínez a esa misma posición